



Sitzung vom 25. Juni 2019

BESCHLUSS NR. 249 / V4.14.00

Standortförderungskommission Wahl neues Mitglied

An der Generalversammlung des Wirtschaftsforums Uster (WFU) vom 21. Mai 2019 trat Ursula Mengelt nach acht Jahren Vorstandstätigkeit – davon fünf als Präsidentin des Wirtschaftsforums – zurück. Als WFU-Präsidentin hatte sie Einstieg in der Standortförderungskommission und wurde an der Sitzung vom 7. März 2017 vom Stadtrat als Mitglied in die Standortförderungskommission gewählt.

In ihrer GV vom 21. Mai 2019 wählten die Mitglieder des WFU Jan Schibli zu ihrem neuen Präsidenten. Dieser soll auch in die Standortförderungskommission gewählt werden.

Jan Schibli ist Inhaber und Geschäftsführer der Schibli Elektro-Gruppe, die an 16 Standorten in der Schweiz und Deutschland rund 500 Mitarbeitende beschäftigt. Er ist in Uster wohnhaft.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Als neues Mitglied der Standortförderungskommission wird gewählt:
 - Jan Schibli, 8610 Uster
2. Mitteilung als Protokollauszug an den Gewählten per Brief durch die Leitung Standortförderung
 - Jan Schibli, 8610 Ustersowie an
 - Barbara Thalmann, Stadtpräsidentin
 - Christian Zwinggi, Abteilungsleiter Präsidiales
 - Sandra Frauenfelder, Leiterin Standortförderung
 - Jörg Schweiter, Stv. Stadtschreiber (zur Nachführung des Behördenverzeichnisses)

öffentlich